



La Universidad aprueba el fondo solidario para estudiantes en dificultades

L.G. | SALAMANCA

La Mesa de Negociación de la Universidad de Salamanca aprobó por unanimidad el plan de acción social que ha diseñado la institución académica para ayudar a estudiantes en dificultades económicas por culpa del coronavirus. Una iniciativa que los miembros de la mesa consideraron adecuada en el actual momento que vive la sociedad y el país y que se articulará a través de la creación del Fondo SolidariUSal.

La Universidad, atendiendo a la iniciativa de diversos miembros del personal de administración y servicios y del personal docente e investigador, fomentará un conjunto de ayudas económicas dotadas con recursos de los vicerrectorados y del Rectorado para ayudar a los estudiantes con dificultades. Estas ayudas formarán parte del nuevo fondo SolidariUSal de la institución académica.